

中央図書館 夏の思い出

8/4~8/7 一日図書館員

今年も、毎年恒例の一一日図書館員を行いました。

この行事は市内在住の小学4年生から6年生の子どもたちを対象に、

カウンター業務や本のビニールカバーかけなどの図書館業務を体験してもらうもので、

今年は合計47名の参加がありました。普段見ることができない書庫の見学や、カウンターでお客様と接する体験を通して、図書館をより身近に感じてもらえたのではないかでしょうか。暑い中にもかかわらず、みんなとても楽しそうに、一生懸命働いてくれました。中には「将来は図書館で働くことに決めた！」なんてうれしい声も。いつかこの図書館で一緒に働く日がくるかもしれませんね。待ってるよ!!



中央図書館 マメ知識

Q. この夏、来館者が一番多かった日は、いつ？

日頃からたくさんの方が利用する図書館。この夏も大勢のお客さまをお迎えしました。その中でも8月29日の来館者は、なんと2575人！これは昨年の最多入館者数2596人に届きそうな数です。これからも、もっとたくさんの方に利用してもらえる図書館を目指して、頑張ります！



A. 8月29日 2575人



8/20 おはなし隊

中央図書館に講談社「本とあそぼう全国訪問おはなし隊」がやってきました。みどりのキャラバンカーに積んだ絵本を自由に読んだあと、隊員さんによるおはなし会が開かれました。今回多くの方の参加があり、大盛況！ふだん部屋の中で読む本も、外で親子一緒に読むと、また違った楽しさがあったのではないでしょうか。



一年生のみなさん、

図書館バッグは受け取りましたか？

小学1年生に「いちはらっ子読書クイズ」に答えてもらい、「図書館バッグ」をプレゼントする事業も今年で2年目になりました。今年のバッグは持ち手と四隅が紺色になり、さらにステキに進化しました☆1年生の皆さん、お気に入りの本と出会えるよう、たくさんこのバッグを使ってくださいね！バッグは11月8日（日）まで、中央図書館、または各公民館、コミュニティーセンター図書室で配布しています。まだもらっていない人は、クイズ用紙を持って、早めにお近くの読書施設に受け取りにきてください。

